



南牧中通信

☆教育目標☆ 主体的に考え行動し、未来を拓く生徒の育成

E-mail nan-jht1@nanmoku.ne.jp HP <http://www.jhs.nanmoku.ne.jp/>

〒370-2806

南牧村大日向1045

TEL:87-2501

FAX:87-2550

(文責：校長 太刀川雄一)

☆☆充実・発展の2学期に！！☆☆

暑い暑い38日間の夏休みが終わり、子供たちの元気な声が学校に戻ってきました。夏休み中は大きな事故や病気等も無く、生徒たちは安全に生活することができました。一人一人の落ち着いた態度や一回り成長した表情から、この期間中の充実した生活ぶりが伝わってきました。

始業式では、『エベレスト理論（世界最高峰のエベレストに登ることを目標に決め、準備している人にとって、日本最高峰の富士山に登ることは簡単だが、富士山を目標にしている人がそれ以上に高い山に登ることはできない）』について触れながら、「高い目標を持って、まずは足元から一歩ずつ進んでいきましょう。」という話をしました。

夏休みは終わりましたが、まだまだ暑くなる日があると思います。今後ともお子さんの健康管理など、ご家庭のご協力をよろしくお願いいたします。

☆☆ALT メリッサ先生 退任☆☆



南牧小・中でALTとして約3年間勤務されたメリッサ先生が、7月いっぱいまで退任されました。1学期の最終日には、退任式を兼ねた「イングリッシュディ」を『もくもく』で行い、職員や生徒と最後の交流を楽しみました。生徒からは、お別れのメッセージや花束等を手渡し、メリッサ先生からは、英語の絵本をいただきました。今後も健康に留意し、さらに活躍されることを祈念します。

▽▽夏休み中の生徒の活動から▽▽

○**駅伝練習** 夏休み初日から郡市駅伝大会に向けての練習がスタートしました。8月23日まで続けられ、生徒は暑さにも負けずによく頑張り、持久力と精神力を高めました。

○**「火とぼし」にボランティアで地域貢献** 生徒11名がボランティアでかき氷や村の食品販売のお手伝いをしました。山に登ってわら束に火を付けた生徒やお囃子に参加する生徒もいました。夕方からは火とぼしも行われ、夜には花火大会もありました。生徒たちはふるさとの夏祭りを満喫した様子でした。

○**FMぐんまより「カワパチ先生」来校** 先日(8月22日の午前中)、FMぐんまの番組「WAIWAI Groovin'」の中継に本校生徒が参加しました。過去に何度も来校いただいている、アンカンミンカンの川島さん(カワパチ先生)が約2年ぶりに来てくださいました。夏休みのちょっとしたサプライズになりました。

◎今後の主な予定

8月29日(火) 休み明けテスト(1・2年生)、実力テスト(3年生)

9月 1日(金) SC来校 5日(火) 2年職場体験学習(～7日)

12日(火) 教育CIO訪問日 13日(水) 郡市英語弁論大会

15日(金) 学校運営協議会(12:00～)

16日(土) 郡市ソフトテニス新人大会(男子団体)

19日(火) 生徒会集会 22日(金) 避難訓練(防犯)

23日(土) 郡市ソフトテニス新人大会(男子個人)、郡市陸上新人大会

25日(月) 西部教育事務所による計画訪問